
 
 

第２回協議会開催 
 １１月１５日（木）本校会議室において，第２回河内中学校魅力あ

る学校づくり地域協議会が開催されました。今回は，委員の方々に本

校の教育活動や校内の様子を参観していただきご意見をいただくとと

もに，学校評価のアンケートに回答いただくことを目的として行われ

ました。 

 当日は，４校時の授業の参観（道徳の授業を中心に）と給食の試食

をしていただいた後，懇談会を行いました。懇談の中で出されたご意

見，ご感想を一部紹介します。 

 

協議会の活動を紹介します 

 
 

・道徳の授業が素晴らしかった。先生と生徒との真剣勝負の授業だった。生徒一人一人が自分の考えをきちん

と持ち，発表することができていた。 

・先生の声がよく通っていた。生徒を引き付ける大切な資質だと感じた。 

・生徒がファシリテーターを務め話し合いを進める方法が素晴らしいと思った。皆が理由を付けてきちんと話

すことができていた。 

・「ルールを守るべきだ」という考えを生徒たち全員が持っていたことに感動した。大人の私たちも見習わな

くてはならないと感じた。 

・すべての教科で「対話的な授業」を行うのは難しいが，小学校で現在取り入れている「学び合い」の学習が

中学校に進学しても生かされていくのではないか。 

・河内中を卒業した生徒が，高校で出会った友人に感化され，素晴らしく成長した。友人の力は素晴らしいと

思った。 

・地域協議会による学校緑化に今年度も取り組んでいる。多くの方にご協力をお願いしたい。 

学習支援活動 

食農体験支援 

（１年；総合的な学習の時間）

 

 ５月に宮越さんに指導をいただきなが

ら植え付けをしたサツマイモを９月２８

日（金）収穫しました。大きなサツマイ

モが沢山収穫できて，生徒たちは大喜び

でした。一本の小さな苗から大きく育つ

自然の摂理の不思議にも感動していまし

た。収穫したイモは，岡本小，岡本西小

にも配り，学校園共通献立としてみんな

でおいしくいただきました。 
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校内環境整備活動 

図書館ボランティア 

 

 現在８名の方が登録し，毎月第１火曜日

に活動しています。新刊本の受け入れ処理

や，図書室ディスプレイの飾り付けなどを

お手伝いいただいています。環境の整った

図書室が，生徒たちの読書への興味を一層

高めています。 

 



 


